

Proceso de admisión 2025

UMAG dispone de 1.186 vacantes para estudiantes de primer año

● Postulantes tienen hasta a las 13 horas de este jueves para realizar el proceso de postulación a las 32 carreras profesionales.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Desde las 9 de la mañana de ayer, la UMAG comenzó el proceso de postulación a sus 32 carreras profesionales que forman parte de su oferta académica. Hasta el campus en la Facultad de Ingeniería fueron varios los jóvenes que realizaron este trámite tras conocer sus resultados PAES.

Uno de ellos fue Amaru Barrientos, quien egresó del Liceo Pedro Pablo Lemaitre. Comentó que su intención es estudiar Ingeniería Civil en Informática, luego de obtener un promedio ponderado de 720 puntos.

En tanto, Fernanda Godoy, que egresó del Colegio Pierre Faure, postuló a Enfermería como primera opción y luego a Ingeniería Civil en Química.

Su excompañero, Cristóbal Cordonnier, que obtuvo 992 en Matemática 1, puso como prime-

ra opción Arquitectura y luego Ingeniería en Construcción. A su vez, comentó que en las postulaciones predomina el puntaje por notas en el colegio.

Oferta académica

La casa de estudios ofrece 1.186 vacantes para carreras profesionales vía admisión regular y que forman parte de este proceso.

Al respecto, Andrea Mansilla, directora de promoción universitaria, extendió la invitación a los postulantes a recorrer la feria de postulación que cuenta con personal de la Dirección de Asuntos Estudiantiles en relación a becas ministeriales y de la universidad.

“Los beneficios consisten en becas relacionadas a los méritos académicos, deportivos, culturales. Para aquellos estudiantes que merece ser destacada”, afirmó.

Por otra parte, UMAG ofrece 725 cupos para carre-

“

Creemos que somos una posibilidad efectiva con condiciones únicas en la Región de Magallanes”.

José Maripani, rector UMAG.

ras técnicas que no requiere PAES.

Principales fechas claves

-9 de enero: a las 13 horas finaliza la etapa de postulaciones.

-20 de enero: se conocerán los resultados de las postulaciones.

-Entre el 21 al 23 de enero: primera etapa de matrículas.

-Entre el 24 al 30 de enero: segunda etapa de matrículas.



Postulantes aprovecharon de aclarar dudas en la feria de postulación.